

Sitzung am 9. September 1910.

Anwesend waren Stempfel, Vonnegut, Lieber,

Rath und Fischer. Das Protokoll der letzten Sitzung

wurde verlesen und angenommen.

Auf Antrag Fischer's wurde beschlossen, Alvin Herrmann als Assistenten im Fechtunterricht anzustellen und zwar mit \$100 Gehalt. – ~~Angenommen.~~

Die Besetzung des Postens eines Gesanglehrers wurde vorläufig offen gelassen. Auf Antrag Vonneguts wurde beschlossen, die Besetzung des Postens eines Fussball-Lehrers der Administrationsbehörde zu überlassen.

Rath verlas eine vorläufige Liste der Lehrer. Ein Antrag, bis zur nächsten Sitzung einen Lehrplan nebst Aufstellung der Saläre für beide Semester vorlegen zu lassen, wurde angenommen.

Die Bibliothek wurde der Kontrolle des Sekretärs
unterstellt.

Darauf Vertagung bis zum 17. September, zu
welcher Sitzung die auswärtigen Mitglieder einzuladen
sind.

Gustav Westing, Sekr.

Meeting on September 9, 1910.

Present: Stempfel, Vonnegut, Lieber, Rath and Fischer.

Last meeting's minutes were read and approved.

On Fischer's request, it was decided to hire Alvin Herrmann as assistant for the fencing lessons, with a yearly salary of \$100 00.

The position of the singing lessons teacher was left unfilled for now. On Vonnegut's request, the filling of the position of the football teacher was left up to the administrative office.

Rath read a tentative list of the teachers.

The request was accepted to have a class plan as well as salaries settlement presented at the next meeting.

The secretary was put in charge of the library.

At this point, the meeting was adjourned for September 17 to which session the out of town members shall be invited.

Gustav Westing, secretary